令和2年8月1日 三永太陽保育園 ℡ 082-426-2177 080-2939-5361

いつの間にかセミの声が聞こえ始め、暑い、暑い夏がやってきました。夏ならではの遊びを取り入れ、新型コロナウイルス感染を予防しながら、様々な経験ができるように関わっていきます。

本格的な水遊びの季節。冷たい水、砂、泥などの感触を味わい、「不思議さ」「気持ちよさ」等を思いっきり楽しみたいと思います。水は楽しい反面、約束を守らないと危険であること、また、今年も豪雨による浸水・冠水の被害のニュースが聞かれることから、自然にも目を向け関心を持てるように働きかけていきます。

この夏、ご家族でも様々な計画を立てていらっしゃると思いますが、無理のない形で親子で楽しく健康に夏を過ごしましょう。



3日(月)~7日(金)身体計測

3日(月)避難訓練

6日(木)平和の集い

12日(水)風水害訓練

20日(木)不審者訓練

2 1 日 (金) 誕生会

27日(木)歯科検診

28日(金) マスカット組 午睡修了

31日(月)水遊び終了

- ○梅雨も明け園での活動は水遊びが主となり着替えることが多くなります。服、持ち物(タオルなど)お子さんの持ち物には、全て名前の記入をお願いします。
- ○下着は汗を吸収しとても良いとされて いますので、ぜひ着用をおすすめします。

♥♥♥♥クラス便り・みかん♥♥♥

みかん組に進級・入園して4カ月が経ち、友達と一緒に元 気いっぱい遊んで過ごしています。

ままごとやブロックなどの遊びを通して友達との関わりが増えてきました。ままごと遊びでは、「アイスいかがですか?」「たこやきやさんでーす」「〇〇くださーい」などと友達同士でやりとりをしながら、ごっこ遊びがブームになっています。ブロック遊びでは、友達と一緒に「こうしてみよう」などと考えながら大きな車や、ロボットなどをつくって遊ぶことを楽しんでいます。

園庭に出ると「こっちにカエルいるよ」「うごいたよ」などと友達同士で会話をしながら観察して虫探しに夢中になったり、太鼓橋や登り棒に登ろうと「できるよ」と言い挑戦したりする姿が見られます。

今月は水遊びもしっかりと取り入れ、子ども達の発見や驚きに共感し、挑戦する気持ちを大切にして、伸び伸びと遊んで過ごせるよう側で見守っていきます。



防災サイト「広島県「みんなで減災」はじめの一歩」

減災 はじめの一歩 察知

検索

https://www.gensai.pref.hiroshima.jp/perceive/



これから台風が接近する季節です。 引き続き災害に備えましょう。 広島県の防災サイトを参考にしてみ てください。



安全な場所にいる人は、避難する必要はありません。

日頃から、お住いの地域 のハザードマップで、 災害発生のおそれが ある場所かどうかを 確認しましょう。



日頃からよく相談して、 緊急時に身を寄せられ る親戚や知人宅など、 安全な避難先を確保し ておきましょう。



避難しましょう。 台風の接近など、災害 発生の可能性が高いと 思われる場合は、発令 される前でも早めに避

※次回、口座振替日は8月31日(金)です。 残高確認をお願いします。